

Ops Keselamatan Lodaya 2025, Polres Ciamis Turun Kejalan Cek Kelengkapan Pengendara

Ciamis - CIAMIS.KINERJA.CO.ID

Feb 16, 2025 - 16:53



CIAMIS ~ Operasi Keselamatan Lodaya 2025 tingkat Polres Ciamis Polda Jabar sedang berlangsung. Operasi ini dilaksanakan selama 14 hari sejak tanggal 10 Februari 2025 sampai dengan tanggal 23 Februari 2025.

Beragam cara dan tindakan dilakukan oleh jajaran Kepolisian dalam

meningkatkan kedisiplinan masyarakat ketika berkendara. Mulai dari langkah preventif, preemtif dan represif dilakukan untuk menyadarkan masyarakat pentingnya berdisiplin dalam berlalu lintas.

Seperti kegiatan pemeriksaan kelengkapan berkendara di jalan raya yang dilakukan oleh personel gabungan Polri dan Pemerintah di Jalan Raya Jenderal Sudirman depan Makopolres Ciamis, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (16/2/2025), tengah malam.

Kegiatan itu dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan melibatkan puluhan personel gabungan satuan fungsi Polres Ciamis Polda Jabar. Serta didukung oleh personel Dinas Perhubungan Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka Operasi Keselamatan Lodaya 2025. Ini bertujuan untuk meningkatkan kedisiplinan masyarakat dalam berkendara di jalan raya.

"Hasil pemeriksaan yang kami lakukan semalam, ratusan kendaraan kami berhentikan dan puluhan kendaraan kami berikan tindakan represif berupa tindakan tilang karena berpotensi membahayakan pengguna jalan lainnya. Total ada 41 pengemudi kami tilang, dan 13 diantaranya kendaraannya kami tahan," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap pelaksanaan operasi keselamatan lodaya ini dapat menekan angka pelanggaran berlalu lintas dan fatalitas kecelakaan lalu lintas. Sehingga dapat terciptanya kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas.

"Kami ajak seluruh masyarakat bisa disiplin berlalu lintas dalam berkendara di jalan raya. Ini semua dalam rangka upaya bersama menekan angka fatalitas kecelakaan lalu lintas dan terciptanya Kamseltibcar Lantas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.